



1. ¿Quién estaba al cargo de cada provincia en la Hispania romana?

Respuesta: Un gobernador
Respuesta: Un alcalde
Respuesta: Un presidente

2. La plaza principal donde se situaban los edificios principales se llamaba...

Respuesta: Plazoleta
Respuesta: Foro
Respuesta: Villa

3. Para llevar el agua a la ciudad contaban con:

Respuesta: Canales
Respuesta: Puentes y acueductos.
Respuesta: Acueductos

4. Las viviendas unifamiliares donde vivían las personas más ricas se llamaban...

Respuesta: Templos
Respuesta: Insulae
Respuesta: Domus

5. Los patricios y los plebeyos pertenecían al grupo de...

Respuesta: Personas libres
Respuesta: Personas esclavas
Respuesta: Ninguno de los anteriores

6. ¿Era obligatoria la educación en la Hispania romana?

Respuesta: Sí
Respuesta: No
Respuesta: Dependiendo de la edad que tuvieras

7. La vestimenta más común de los romanos era...

Respuesta: Velo
Respuesta: Toga y zapatillas
Respuesta: Túnica y sandalias

8. La religión del imperio romano era...

Respuesta: Cristianismo
Respuesta: Judaísmo
Respuesta: Islam

9. La forma de vida de los habitantes de Hispania fue adaptándose a las costumbres romanas. Este proceso se conoce como...

Respuesta: Adaptación
Respuesta: Hispanización
Respuesta: Romanización

10. Adornaban los edificios con...

Respuesta: Pinturas y mosaicos
Respuesta: Esculturas
Respuesta: Ambas son correctas
